
ATA 46/RO/2020

Aos vinte e seis dias do mes de Agosto do ano de dois mil e vinte,  as dez horas,  reuniram-se,

virtualmente,     atraves    do     aplicativo     Google     Meet,     com     amparo     legal     na     Portaria

21/AGERST/2020, que disp6e sobre as medidas temporarias a serem adotadas pela AGERST,

para o enfrentamento da  pandemia  causada  pelo CORONAVIRUS (COVID-19),  os integrantes

do  Conselho  Diretor da Agencia  Reguladora  de  Servieos  Publicos  Delegados do  Municipio de

Santa Cruz do Sul,  os Conselheiros Titulares Auro Jorge Schilling,  Presidente;  Miriam  Cristina

Lau, Vice-presidente;  Ernani Baier, Conselheiro Tesoureiro; Astor Gruner; Jose Luiz Juruena;  o

Conselheiro   Suplente   Fabio   Roberto  Azevedo;   o  Conselheiro   Suplente  Geraldo  Gottert;   o

Conselheiro   Suplente   Norberto   Raul   Haas;   o   Fiscal   Claudiomiro   de   Oliveira   Flores;    o

Procurador  Jefferson  Zanette;  a  Diretora-Geral  Marfndia  Tassinari  e  a  Secretaria-Geral  Maria

da Graga Freitas de Barros, onde foram tratados os seguintes assuntos: Aprovaeao da Ata 43/  .

RO/2020:  aprovada,  por unanimidade.  Relate da  Reuniao com  lvIP -Aditivos'ao CP 269:  o

Presidente Auro Schilling informou que muitos assuntos foram discutidos,  principalmente sobre

os  Termos Aditivos  ao  CP  269,  Subsidio  Tarifario  e  Plano  de  Trabalho  em  elaboragao  entre

SEMASS  e  AGERST  e,  sabendo  da  sessao  da  C.amara  de  Vereadores  que  discutiria  estes

assuntos, de pronto, o Dr.  Erico Barin se prop6s a comparecer na reuniao especial, na Camara

de Vereadores, solicitada pelo Vereador Carlao,  para discutir assuntos pertinentes ao Contrato

de Programa CP 269. Sobre o mesmo assunto, o Conselheiro Ernani Baier disse que o objetivo

da   reuniao   com   MP   foi   o   de   explanar   todas   as   ae6es   empreendidas   pela   AGERST,

relacionadas  aos  Termos  Aditivos  e  os  subsidios  tarifarios  aos  usuarios  resid6nciais  dos

servigos da CORSAN, alem de deixar claro que a Agencia esta fazendo a sua parte em rela?ao

aos   dois   assuntos.    Outra   audiencia   sera   marcada,    oportunamente   por   MP   para   dar

continuidade a discussao destes assuntos.  Relato da  reuniao na Camara de Vereadores:  o

Presidente  Auro   Schilling   relatou   que  a   reuniao  foi   muito   produtiva   e  teve  o   objetivo  de

publicizar os Termos Aditivos  ao CP 269 e  os subsidios da CORSAN,  alem  de esclarecer os

vereadores  quanto   as   ae6es  da  AGERST  em   relagao   a   estes   assuntos  e  fiscalizag6es

permanentes.  Relatou,  tambem,  que  a  Agencia  recebeu  elogios  do  Dr.  Erico  Barin,  pela  sua

atuaeao.  0  Conselheiro Astor Grtlner afirmou  que este tipo  de  reuniao e  mais  burocratica  do

que  de  resultado  pratico.  Salientou  que  os  vereadores  pensam  que  toda  a  fiscalizagao  e  de
competencia unica da Agencia e que acha que este t6pico que nao ficou muito claro para eles.

0 Fiscal Claudomiro Flores pensa que e necessario publicizar o Plano de Trabalho e que nem

os  servidores  das  Secretarias  sabem  quem  fiscaliza   o  que.   0  Conselheiro  Astor  Gruner

entende que a AGERST e fiscal das relag6es entre os contratantes e que o Plano de Trabalho

sera  importante  para  especificar  as  atribuig6es  de  cada  6rgao.  0  Conselheiro  Ernani  Baier

lembrou  que  o  Convenio  de  Delegaeao  preve  varias  responsabilidade  para  a  AGERST  mas,



tambem,  elenca  obrigae6es do  Municipio.  0  Presidente Auro  Schilling  se  mostrou  preocupado

com   o   andamento   das   ae6es   de   fiscalizaeao   realizadas   pela   SEMASS.   Relatou   que   a

Secretaria demonstrou que nao quer fiscalizar os trabalhos da CORSAN, talvez,  por ainda nao

ter entendido o que  rege o contrato.  0 Conselheiro  Ernani  Baier expos que,  quem  levantou  a

questao da obrigatoriedade da existencia de urn Plano de Trabalho foi o Dr. Jefferson Zanette,

por  ocasiao  da  discussao  dos  termos  do  Convenio  de  Delega?ao.  Relato  reuniao  com  a
SEMASS, sobre Plano de Trabalho:  o Presidente Auro Schilling, entre outras considerag6es,

destacou  a  ausencia  do  Secretario  Artur  Schuh,  falou  sobre  a  estrutura  necessaria  a  ser

disponibilizada  para  o  Fiscal  e  sobre  a  necessidade  de  sua  dedicagao  em  cem  por cento  as

fiscalizag6es  da  CORSAN,  que,  possivelmente,  devido  a  complexidade  dos  entendimentos

dentro da SEMASS,  s6 podera ocorrer a partir de Janeiro de dois mil e vinte e urn, segundo o

Fiscal Guilherme Poletto H6ehr.  0 Conselheiro Ernani  Baier informou que o Plario de Trabalho

devera ser assinado durante o mss de Setembro e que somente tefa sucesso se a SEMASS

estiver comprometida com sua execugao. Tambem solicitou que o Dr. Jefferson Zanette minute

notificagao,   a  CORSAN,   para  providenciar  acesso  remoto,  em  tempo  real  ao  sistema  da

CORSAN, aos fiscais da AGERST E SEMASS, para acompanhamento das obras da CORSAN,

em Santa Cruz do Sul, como acontece em Santa Maria. Substituto para Fiscal d'a AGERST: o

Presidente Auro Schilling solicitou que o Dr. Jefferson Zanette minute requisigao de designaeao

de  Fiscal  ao  Poder  Executivo  para  ocasi6es  em  que  o  Fiscal  Claudiomiro  Flores  estiver

impossibilitado  de  exercer  suas  atividades,  a  Prefeitura.  A  Conselheira  Miriam  Lau  sugeriu

estudar   a   possibilidade   de   outro   colaborador   da   AGERST   ser   investido   da   funeao   de

fiscalizagao.  Status  Divida  TCS:  o  Dr.  Jefferson  Zanette  conversafa  com  o  Dr.  Morimoto,  da

PGM,  mas  que,  provavelmente,  o  processo  ja  esta  instaurado.  0  Conselheiro  Ernani  Baier

solicitou que a AGERST receba c6pia do documento preparado pela PGM. Processo Compras

da  AGERST:  pauta  transferida  para  pr6xima  Reuniao  Ordinaria.  Analise  e  Aprovagao  do

Parecer T6cnico do Relator Conselheiro Jos6 Luiz Juruena - Processo 2020/49: aprovado

por  unanimidade.  Analise  e  Aprovagao  do Voto  do  Relator  Conselheiro  Astor Grtiner -
Processo 2020/47:  aprovado,  por. unanimidade.  Analise e Aprovacao do Voto da  Relatora

Conselheira Miriam Lau -Processo 2020/37: aprovado, por unanimidade. Assuntos Gerais:

o  Presidente  Auro  Schilling  nomeou  o  Conselheiro  Astor  Gruner  como  Relator  do  processo

administrativo  que  trata  das  Receitas  lndiretas,  da  CORSAN.  Quanto  ao  questionamento  do

Conselheiro  Ernani  Baier  sobre  as  alterag6es  na  Lei  de  Criaeao  da  Agencia  e  sugestao  de

centralizaeao do assunto drenagem na SEMASS, o Presidente Auro Schilling conversafa com o

Dr.  Jefferson  Zanette.  Nada  mais  havendo  a  constar,  eu  Maria  da  Graga  Freitas  de  Barros,

Secretaria-Geral, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente.
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